

## **Ministro Guzmán Halló Restos Oseos**

---

**IQUIQUE** (Narciso Donoso).— El ministro Juan Guzmán Tapia encontró restos óseos durante sus diligencias en caleta Pisagua, 166 km al norte de esta ciudad, para la búsqueda de restos de detenidos desaparecidos. No existe claridad sobre la data de las osamentas, por lo que serán analizadas en Santiago. Desde las 7 de la mañana el juez recorrió la zona junto a dos testigos, un reo de Rengo, ex prisionero político, y un ex uniformado radicado en Santiago.

## Ministro Guzmán Halló Restos Óseos

---

IQUIQUE (Narciso Donoso).— El ministro Juan Guzmán Tapia encontró restos óseos durante sus diligencias en caleta Pisagua, 166 km al norte de esta ciudad, para la búsqueda de restos de detenidos desaparecidos. No existe claridad sobre la data de las osamentas, por lo que serán analizadas en Santiago. Desde las 7 de la mañana el juez recorrió la zona junto a dos testigos, un reo de Rengo, ex prisionero político, y un ex uniformado radicado en Santiago.